Conseil d'école de l'École Saint-Vital								
6 mai 2020	19h00	Téléconférence via google meet						
Réunion convoquée par :	Mélanie Brochu-Macaulay	Vice-présidente du conseil d'école						
Notes prises par :	Marie-Claude Tessier	Secrétaire						
Présences :	Denis Gravel, Sarah-Joy Lévesque, Méla	Denis Gravel, Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Brochu-Macaulay, Natalie Politano,						
	Geneviève L'Heureux, Renée Dallaire-Lokke, Pauline Morrissette, Mélanie Ringuette,							
	Annick Bélanger, Renée Keane et Marie-Claude Tessier							
Absences:	Angela Dubé, Lianne Pelchat, Annie-Pier Fortin et Mireille Lajoie							
Début de la réunion :	19h01							
Levée de la réunion :	20h30							
	Procès-verbal							
<u>Sujets :</u>	<u>Discussion</u> :	Actions :						
1. Mot de	Sarah-Joy souhaite la bienvenue.							
bienvenue								
2. Adoption de	Renée DL. propose	Ajout de questions à varia pour M.						
l'ordre du jour 3. Adoption de	Natalie appuie Natalie propose	Lessard						
l'ordre du procès-	Renée DL. appuie							
verbal du 4 mars	Nence B. L. appuie							
2020								
4. Rapport de la	Mélanie remercie la direction, les enseignants et le CSCN pour l'enseignement en ligne.							
vice-présidente								
5. Rapport de l'enseignante	 La continuité des apprentissages a repris la première semaine d'avril suite à une période de préparation pour l'administration et les enseignants. Entre temps, les familles ont été invitées à venir récupérer les effets personnels de leurs enfants. Un sondage a aussi été fait pour vérifier l'accès à la technologie de chaque élève/famille. Des portables Chromebook ont été prêtés aux élèves qui en avait besoin. le 10 et le 13 avril: Congé de Pâques le 14 avril: Journée Pédagogique: Le personnel s'est rencontré par VC. Nous avons eu une mise à jour du CSCN. Nous avons fait une mise à jour de notre enseignement à distance et nous avons partagé nos pratiques gagnantes et nos problématiques. Nous avions aussi discuté du monitorage de notre travail de la maison et des présences/absences de nos élèves. L'appui de nos élèves à besoins spéciaux sera maintenu ainsi que l'appui de notre intervenante scolaire. Nous avons aussi participé à une VC avec l'équipe du Projet Espoir pour continuer à appuyer le dossier du bien-être de nos élèves. Beaucoup de ressources nous ont été partagées. Depuis, l'ensemble du personnel continue à développer leurs connaissances technologiques en faisant du réseautage et des formations en ligne. En plus des leçons et ressources créées par les enseignants nous avons aussi l'occasion de profiter d'abonnements à des sites WEB tels que Netmaths, RazKids, English IXL, Tap Touche et autres. Ces sites font peut-être partie de la programmation de votre enfant. 							

- De la part de tout le personnel, je veux remercier les parents pour leur appui et leur patience pendant ce temps de transition.
- La planification pour l'année prochaine continue. Nous attendons encore quelques formulaires d'inscription.
- Quelques activités sont déjà planifiées pour l'année prochaine:
 - le patinage
 - la natation
 - la gymnastique
 - le basketball
 - le lacrosse
- Le nettoyage de l'école est déià débuté.
- le 15 mai: Journée pédagogique: D'autres plans pour l'année prochaine seront discutés par l'ensemble du personnel

6. Rapport du directeur

- Fermeture d'école depuis la mi-mars
 - Le CSCN offre à son personnel le choix d'effectuer leurs tâches par le télétravail depuis la maison ou continuer de venir travailler à l'école mais en pratiquant la distance sociale et en utilisant les pratiques d'hygiène adéquates pour la sécurité de tous contre le C-19.
- Le CSCN et ses écoles ont développer un plan de continuité des apprentissages selon les recommandations de la Ministre de l'Éducation La Grange. Un guide pour les parents a été partagé pour la continuité des apprentissages.
 - Maternelle à 2 5 h/semaine Littératie et numératie
 - 3° à 6° année 5 h/semaine français/anglais et numératie avec intégration des matières pour les sciences et les études-sociales
 - 7. à 9. année 10 h/semaine les 5 matières principales
 - *** Les objectifs principaux et jugés essentiels à la matière seront enseignés pour assurer et facilité le passage de l'élève au niveau scolaire prochain pour septembre 2020.
- Le CSCN permet le prêt de Chromebook aux familles des écoles = 35 portables distribués à SV.
- Au niveau de l'évaluation, une approche de triangulation des types de preuves d'apprentissage des élèves est à privilégier (l'évaluation diagnostique, l'évaluation formative et les entretiens sont à considérer). Un bulletin sera créé et remis à l'élèves à la fin de l'année. La note finale des élèves devrait tenir compte du contexte dans lequel se trouve l'enfant depuis l'arrêt des classes et de sa performance avant l'arrêt des classes.
- Un sondage a été envoyé aux parents de l'école SV sur la poursuite des apprentissages. 41 familles ont répondu. Les résultats sont très satisfaisants. Les résultats ont été partagés aux personnelles de l'école pour les conscientiser face aux dires de nos parents face à l'apprentissage à distance.

- Malgré les circonstances actuelles, l'école a déjà amorcé la planification de l'année scolaire prochaine. Les inscriptions officielles à ce jour 156 élèves (augmentation de 22 élèves). Il nous manque 4 renouvellements d'inscription et 2 autres maternelles. Donc une possibilité de 162 inscription pour septembre 2020.
- La construction de l'école.
 - Officiellement annoncé par la ville de Beaumont hier matin, l'école sera construite dans le quartier Ruisseau. Les travaux débuteront dès que possible (printemps) pour y amener les services nécessaires pour amorcer la construction.
 - Renée Keane nous a représenté pour l'article qui sera dans le journal de Beaumont.
 - Le gouvernement annonce que nous sommes à la 2e phase de construction. Le financement est disponible pour la construction. Des rencontres pour la planification entre le département des infrastructures et le CSCN auront lieu dans les semaines à venir.
 - Le fédéral a refusé la demande du CSCN pour l'ajout d'espace à la petite enfance. Des démarches par le CSCN ont été entreprises pour en connaitre les raisons.
 - Une possibilité d'appui/démarche du conseil des parents de SV pourrait être nécessaire. Le CSCN, demande d'attendre pour cela.

Tableau d'inscription

Année	Religion	Éthiaua	pas répondu	nombre par classe	en attente	Reçu confirmation
Aimee	Religion	Ethique	теропии	Classe	allenie	commation
Maternelle	30			30	2	30
1re année	18	8	0	26		26
2e année	10	11	0	21		21
3e année	14	7	0	21		21
4e année	9	5	2	16		14
5e année	13	5	1	19		18
6e année	10	5	0	15		15
7e année	3	4	1	8		7
8e année	2	1	0	3		3
9e année	0	1	0	1		1_
	109	47	4	160	162	156

7. Varia

Rencontre avec M. Lessard, directeur général du Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN).

M. Lessard remercie les parents de leur flexibilité durant cette période du Covid-19.

Locaux pour la petite enfance à l'école Saint-Vital :

C'est le gouvernement de l'Alberta qui a fait la demande au fédéral pour recevoir des fonds pour les locaux de la petite enfance.

Le CSCN a entrepris des démarches avec patrimoine canadien pour mieux comprendre leur refus. Pour les premières années suivant la construction de l'école, il se pourrait que certains locaux soient libres pour accueillir le programme de la petite enfance. Toutefois, le bassin d'élèves est assez grand, à Beaumont, pour remplir rapidement l'école. L'avantage d'avoir les fonds du fédéral, c'est d'avoir les locaux à long terme. Malgré les démarches entreprises pour les demandes de fonds, le CSCN ne souhaite pas faire ralentir le projet de construction. Échéancier pour la construction : L'identification du site est confirmée, mais il reste des travaux municipaux à compléter avant la construction. Alberta Infrastructure garanti l'argent pour la construction, mais ils sont en attente d'une lettre de la municipalité de Beaumont pour dire que les travaux municipaux commencent. La planification pourrait commencer au milieu de l'été et le projet est géré par le gouvernement. Il y a possibilité de consultations avec la communauté. Quelles démarches le conseil d'école pourraient faire? M. Lessard remercie le conseil d'école pour les démarches déjà entreprises. Advenant un refus du gouvernement fédéral, le conseil d'école pourrait envoyer des lettres à leurs élus pour faire avancer le projet des locaux de la petite enfance avec le fédéral. Il y a aussi la possibilité d'un projet communautaire avec la ville de Beaumont pour une

Il y a aussi la possibilité d'un projet communautaire avec la ville de Beaumont pour une salle de spectacle.

8. Remerciements et levée de l'assemblée Mélanie B-M lève la réunion à 19h39.

Prochaine réunion : Le 3 juin 2020, à 19h00 par téléconférence.